

Der Niedersächsische Rugby Verband e.V. distanziert sich von DRV Stellungnahme

18.05.2021 21:12 von Ulrike Staedler (Kommentare: 0)

Am 14.05.2021 hat das DRV Präsidium eine Stellungnahme zum Spiegel Artikel vom selben Tag herausgegeben.

Darunter steht auch der Name des Vertreters der Landesverbände (VLV) im Präsidium. Dieser vertritt die Interessen der Landesverbände im Präsidium, also auch die Interessen des NRV.

Der NRV ist hierzu nicht explizit gehört worden. Dennoch haben wir den VLV Vertreter gebeten, sich von dieser Stellungnahme zu distanzieren, da wir diese Stellungnahme nicht für zielführend halten.

Das Präsidium